



Versailles, le 14 décembre 2012

Depuis plusieurs semaines nous avons cherché à favoriser le débat sur les questions de société posées par le projet de loi sur le mariage et l'adoption par les couples de même sexe. Avec le cardinal André Vingt-Trois, j'ai déjà encouragé les fidèles à se manifester en tant que citoyens de notre pays. Il relève de la liberté et de la conscience de chacun de décider s'il prendra part à la manifestation nationale du 13 janvier prochain, à laquelle je compte me rendre.

+Eric Aumonier, évêque de Versailles